

Viagra deja de ser el fármaco favorito para la impotencia

Publicado el: 29-11-2017

Los pacientes que padecen de disfunción eréctil prefieren los fármacos rivales antes que el pionero Viagra de Pfizer, revelaron dos estudios presentados en una reunión de investigadores de medicina sexual. El fármaco Cialis, producido por Lilly-ICOS, fusión de Eli Lilly e ICOS, resultó el preferido según uno de los estudios, y el otro favorito fue Levitra, que comercializan Bayer y GlaxoSmithKline.

Los estudios se presentan el lunes en el sexto congreso de la Sociedad Europea de Medicina Sexual en Estambul. Los resultados parecen dar a las compañías municiones para su feroz batalla en el mercado del Viagra, el primer fármaco de este tipo que ha revolucionado el tratamiento de la disfunción eréctil, o impotencia. Extractos de un estudio sobre 150 pacientes, realizado por el urólogo Hartmut Porst, muestran que el 45 por ciento de los pacientes prefiere Cialis, el 30 por ciento Levitra y el 13 por ciento Viagra.

El 12 por ciento no tiene una preferencia definida. "La gran mayoría de los pacientes prefiere los dos nuevos fármacos con el ingrediente químico activo tadalafil que es favorito debido a su acción más prolongada", dijo el estudio.

Otro estudio, conducido por Frank Sommer en el Centro Médico Universitario de Colonia, Alemania, reveló que el 43 por ciento de los hombres prefiere Levitra, mientras el 40 por ciento prefiere Cialis y el 17 por ciento, Viagra. Tanto Viagra como Levitra y Cialis actúan mediante el bloqueo de una enzima llamada PDE-5, que afecta el flujo sanguíneo y es relevante en el tratamiento de la disfunción eréctil.

Los méritos relativos con respecto a la velocidad de acción y la duración del efecto están en disputa, pero los analistas dicen que los dos nuevos fármacos han ampliado el mercado de los tratamientos contra la impotencia.

Fuente: <https://netsaluti.com>